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Quien nos ha reunido una vez más es el Espíritu, el 
RuajHa Kodesh de Yahshua HaMashiaj. 
Estamos todos reunidos porque amamos a Yahshua 
HaMashiaj.  
Tu que eres nuevo, amigo, amiga que nos estás 
viendo por primera vez o primeras veces, ésta es una 
congregación mesiánica, creemos en Yahshua 
HaMashiaj es Su Nombre correcto, guardamos la Ley 
de Dios, la Ley del Todopoderoso la Torah, guardamos 
el Shabat, las fiestas, puedes ver el canal  en YouTube 
Shalom132 , hay muchos videos, gracias al Eterno ya 
son más de 1.600 ministraciones para que tu te goces 
aprendiendo lo que es la Biblia.  
Decía yo que nos ha reunido el Todopoderoso.  
Bueno, será más bien una charla sobre lo que son las 
ataduras, aquí tengo mi chocolate ,bendito es el Aba 
Kadosh, y tengo galletas que me acaban de obsequiar, 
espero que tu estés allá también disfrutando; pero la 
ministración quiero que todos, absolutamente todos la 
tomemos muy en serio, porque el tema de las ataduras 
es muy importante, ahora, la cuestión es : hay 
ataduras, si, pero como desatarse.  
¿ Qué es una atadura?  
Algo que esclaviza, y no estoy hablando de una 
posesión demoníaca, sino, la atadura es algo que 
esclaviza.  
Hay ataduras a la moda, a la droga, al alcohol, al sexo, 
al Internet, a la pornografía, al dinero, a la religiosidad, 
al ejercicio, a la  glotonería, a los bienes materiales, al 
juego, hay un video que titulé " ludopatía " . 
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Hay ataduras al placer, a sentir seguridad, al 
perfeccionismo. 
Yahshua HaMashiaj nos dice en Yohanán - Juan 8:32" 
Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres ". 
Conocer quiere decir tener Viahad = comunión con el 
Todopoderoso. Eso es un recordatorio para todos y 
sobre todo una enseñanza para todos los nuevecitos : 
" Y Adán conoció a Eva (Hava) , es decir que tuvo 
relación íntima con Hava.  
Entonces la palabra Viahad = ser uno con el Eterno y 
aquí se trata de tener comunión con el Todopoderoso.  
Entonces si nosotros conocemos a Yahshua, tenemos 
una relación íntima con Él, en oración, ayuno, etc.  
Con todos los temas anteriormente ministrados, 
tendremos libertad , conoceremos la verdad quien es 
Él= Yahshua y seremos libres.  
En el libro de Jacobo -Santiago 1:25 dice : La Torah, la 
de la libertad.  
La mayoría de las personas en el mundo, de hecho 
prácticamente el 100% de la humanidad, estáatada a 
algo, y puede ser, decía yo al sexo, pornografía,dinero, 
bienes materiales, al juego, etc.  
Algo que es muy importante está en Lucas 21:34 
Yahshua HaMashiaj nos hace la advertencia de que no 
estemos en glotonería. 
El Eterno no se está refiriendo aquí solamente al 
comer de más, la glotonería quiere decir atadura como 
tal, se está refiriendo a las ataduras, es decir que no 
estemos atados a la moda, droga, alcohol, sexo, en 
este caso al Internet, a la pornografía, al dinero,a la 
religiosidad, al ejercicio, a los bienes materiales, a la 
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comida, al juego,al placer, al sentir seguridad, al 
perfeccionismo,etc, a eso se refiere Yahshua: Que 
vuestros corazones no se carguen de glotonería y 
venga aquel día sin que ustedes sepan y puedan 
escapar de las cosas que tienen que suceder y estar 
en pie delante del Hijo del Hombre, dice Yahshua 
HaMashiaj.  
Un glotón, pensamos siempre que es un comelón, 
pero no, un glotón como tal es el que busca 
satisfacerse en todo lo que dije anteriormente y en 
muchas otras cosas más que vamos a estudiar el día 
de hoy.  
El perfeccionista es el que dice o quiere que todo le 
salga bien, en su orgullo dice: "todo me sale bien ". En 
una ocasión me visitó un paciente y me dice:"Dr. yo 
soy perfeccionista, todo me sale bien, y si no me sale 
bien, me enojo. Pero todo me sale bien" 
-¿Cuál es el motivo de su consulta? 
" Soy estreñido "  
-¿ No que todo te salía bien? 
De una y otra manera la gente piensa que no está 
atada, en este caso atada al perfeccionismo. Ésta 
atadura se rompe con liberación.  
De echo todas las ataduras se rompen con 
liberación.  Está el audio de "Liberación demoníaca 1" 
y " Liberación demoníaca 2". 
Hablamos de liberación demoníaca en general, de no 
depender de nada, absolutamente de nada, ni de 
nadie, solamente de Yahshua HaMashiaj.  
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Nos necesitamos unos a otros, somos el cuerpo de 
Mashíaj, pero la idea es: no caer en idolatría: Maldito 
el hombre que confía en el hombre.  
Hay personas que tienen ataduras al tiempo, todo el 
tiempo tienen que estar en movimiento y todo lo 
requieren al momento, de ahí nació la comida rápida... 
vámonos al microondas y ya, entonces están atados al 
tiempo, piensan que pierden tiempo, no debe de ser la 
comida instantánea.  
Las personas que están atadas al Internet prenden su 
tablet o celular y quieren que prenda al instante y tiene 
que haber buena señal de Internet y quieren todo 
rápido porque, sino, empiezan a sufrir, quieran o no, 
están atadas al tiempo.  
La felicidad para los que están atados al Internet, 
se  mide en megas y no por la comunión que tengan 
con el Todopoderoso.  Actualmente estamos viviendo 
tantos avances, y eso está bien pero no caer en la 
enfermedad o en una atadura . 
La atadura al tiempo y la atadura a la velocidad . 
La mayoría de las personas en el mundo tienen una 
atadura, pero la gran mayoría de los que tienen 
Internet, están atados al Internet, no pueden pasar un 
minuto sin que ya revisen otra vez el celular.  
Nosotros antes jugábamos con rompecabezas... quién 
jugó con rompecabezas? Y éramos felices, no 
consultábamos a cada momento el celular y éramos 
felices, hermanos.  
La gente cree que es libre, pero no. 
Cuando cae la señal es una catástrofe para las 
personas, no me refiero a la cuestión de los negocios, 
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o del sistema bancario,o a aeropuertos, porque eso es 
importante, me refiero a cosas que no tienen la más 
mínima importancia : ¿ cómo mandaré mis fotos?  
¿ cómo subiré mis fotos a Facebook?  
Están atados al tiempo y la velocidad, si se va la señal 
o no, al número de megas que tengan, esa es una 
atadura muy fuerte.  
Quiero que sepan esto como médico: muchas 
enfermedades psiquiátricas, mentales y no mentales 
tienen que ver con este tipo de atadura.  
Vamos a analizarnos cada uno de nosotros y vamos a 
ver si estamos atados a la velocidad, al tiempo, a las 
megas, a si se cae la red y no podemos hacer nada.   
Cada día hay más problemas psiquiátricos por la 
adicción al Internet, esto es en serio, es real.  
Decía yo en otras ministraciones que los 
antipsicóticos, ansiolíticos, antidepresivos han 
rebasado en ventas a los antibióticos y analgésicos 
juntos. 
Por qué? 
Por esto , por la atadura al tiempo y la velocidad, al 
Internet, si cae la red o no.  
Las personas atadas buscan mucha ayuda externa, 
eso es bueno.  Dicen:" puede orar por mí ?, yo siento 
que estoy ansioso, si yo le doy un ansiolítico nada 
más, y no le pregunto sobre la atadura que puede 
tener al Internet, no voy a lograr nada.  
Hay personas que toman el celular, o familias que se 
reúnen a comer y cada uno está con su celular, están 
comiendo y no se hablan, se perdió eso: atadura, 
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tenemos que romper eso( busca el audio "Rompiendo 
ataduras ") 
Un consejo que yo les doy, yo lo hago si no tengo un 
trabajo de emergencia, apago mi celular y me siento a 
comer ese es mi tiempo, no puedo depender del 
tiempo de otros, que si es algo importante, bueno, ni 
hablar. 
No puedo depender del celular para estarlo viendo, 
tengo que estar tranquilo comiendo, o va a haber una 
mala digestión.  
Las personas buscan ayuda, pero nosotros debemos 
saber ayudarles.  
 Un consejo para todos los Rohim, pastores, ancianos, 
consejeros y para ustedes en general hermanos, para 
mantener una salud buena: desatémonos del Internet, 
no dependas tanto de eso porque se vuelve una 
atadura.  
Todos de una forma u otra, hemos caído en esa 
trampa, el revisar noticias todo el tiempo enferma, 
créanlo que sí enferma.  
Entonces cuando buscan ayuda con un servidor, no es 
porque yo sea perfecto, perfecto solamente Yahshua 
HaMashiaj el Dios de Israel, el Elohim de Israel, pero 
darles ayuda en esto:"¿ no estarás atado en esto? ...- 
Si. 
De ahí tu ansiedad, aunque yo te dé un ansiolítico, no 
te va a funcionar porque estás atado al Internet.  
El problema es que las personas se atan a "fuentes de 
seguridad ".  
Todo tipo de atadura es una fuente falsa de seguridad, 
es una seguridad no correcta. 
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 Ellos sienten aparente paz en estar conectados en 
Internet todo el tiempo, mirando pornografía, estando 
atados a la religiosidad, al sexo,al dinero,los bienes 
materiales, al juego,etc.  
Es una falsa seguridad.  
Con todos los temas del ego que he ministrado... qué 
se maneja aquí? : Ilusión , todo es ilusorio, 
recuerdan?  
Y la ilusión es mentira, no me refiero a cuando alguien 
tiene anhelos, por eso se dieron los temas del ego y 
voy a seguir compartiendo temas del ego. 
Hay un tema que está en el canal de YouTube 
Shalom132 :"Lo ilusorio " , entonces se maneja la 
ilusión, la mentira, por lo tanto la vida se vuelve ficticia 
porque se adquieren cosas que no se puede pagar; si 
una mujer está atada al Internet, y le gusta ver los 
artículos de mujer todo el tiempo viendo bolsas de 
mano de las que utilizan las damas, o zapatos y ni 
siquiera puede pagarlos, se va a acabar, no nada más 
atada al Internet, se va a atar a una deuda económica, 
por eso es deuda. 
Entonces hay que desatarse. 
Esta ministración es para que tú , hoy, todos  nos 
desatemos, nos liberemos, y solamente eso se puede 
hacer en el Nombre bendito de Yahshua HaMashiaj, 
actúa ya! actúa ya, porque las ataduras van creando 
enfermedades.  
Ya he dicho que muchos pensamientos pueden ser 
intrusos, otros son pensamientos nuestros, otros son 
pensamientos que nos da el bendito Espíritu Santo, lo 
correcto es el  RuajHa Kodesh.  
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Otros pensamientosni siquiera son intrusos, son tus 
propias ataduras, no estoy refiriéndome a la 
concupiscencia, aunque tiene que ver( hay un audio en 
el canal de YouTube Shalom132 sobre la 
concupiscencia.)  
La concupiscencia , según la Biblia, es lo que 
antecede al pecado.  
Entonces vean, la atadura al Internet se ató a la 
velocidad, al tiempo, a las megas... se cae la red, se 
trauma, está viendo bolsas en este caso una mujer, se 
va a atar con una deuda económica, entonces ni 
siquiera fue un pensamiento intruso sino que la misma 
persona lo buscó.   
Todas las ataduras pueden ser rotas en el Nombre 
bendito de Y_shua Ha Mashíaj . Vamos a hacer 
oraciones especiales hoy y van a ver como lo vamos a 
lograr todos.  
Recuerda que las ataduras producen miedo porque la 
atadura es por falta de seguridad.  El miedo produce la 
atadura y la atadura produce más miedo y el miedo 
produce otra atadura o la misma atadura pero 
aumentada, se convierte en un círculo vicioso.  
¿Qué es lo importante en las ataduras?  
Son dependencias, o sea, la persona se vuelve 
dependiente a esto, y esto causa enfermedadesen el 
alma y en el cuerpo.  
¿Qué tiene uno que hacer en fines prácticos para irse 
desatando de todo esto?  
1- Aceptarse a uno mismo, conocerse uno mismo, de 
eso ya preparé, gracias al Eterno, con la ayuda del 
RuajHa Kodesh, otras pláticas:"Cómo conocerse a uno 
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mismo " . Porque nosotros queremos reconocer 
muchas cosas en los demás, pero ni siquiera nos 
conocemos a nosotros mismos.  
2- Cambiar lo que se tenga que cambiar, en el caso, si 
tú eres adicto, si , así tal cual lo dije, como hay adictos 
a la marihuana , a la cocaína, hay adictos al celular. 
Entonces si vas a hacer ejercicio, sal sin tu celular... o 
haces ejercicio o contestas el celular, si vas a sentarte 
a comer, apaga el celular si no estás esperando una 
llamada de emergencia, algo que realmente urja, 
apágalo, no pasa nada, disfruta tus alimentos, 
paladéalos, huele el alimento, disfrútalo. 
Porque hay muchos, yo lo he visto, que están 
revisando el celular y están comiendo, pero... están 
disfrutando la comida ?  Otra persona les habla:"oye, 
te estoy hablando " - si, te estoy escuchando - y están 
manejando el celular, eso se llama dependencia, es 
peor que la droga, ahorita lo voy a demostrar.  
3- Reconocer que Yahshua es el Camino, si, Yahweh 
es el Camino, Él nos va libertar de todas esas 
ataduras.  
4- No tener adicción a nada ni a nadie. 
 El problema es que la persona espera ser 
algo.  Entonces la pregunta sería ¿qué espera ser ? . 
5- ¿Qué esperas tener?  
Entonces todo es que la gente no se sacia.  
Yo dije que hay ataduras al placer, esto es un placer, 
pero un placer que va a causar enfermedad, porque el 
echo de estar recibiendo todo el tiempo información o 
viendo la luz del celular, aunque se tengan lentes con 
antireflejante de lo mejor, de todas maneras va a 
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afectar, entonces mejor no estar tan apegado al celular 
o computadora.  Bueno, si tienes un trabajo que 
dependas de eĺlo, es otra cosa.  
Entonces la gente no se sacia.  
La gente que es adicta a una droga no se sacia,quiere 
más, la gente que es adicta al Internet , no se sacia, va 
a querer más.. más megas, más velocidad. 
Por eso la mercadotecnia pone tanto énfasis " Puedes 
tener más velocidad " "Puedes tener más megas " 
"Puedes tener más capacidad en tu celular " . 
Si ni siquiera, muchos de los que estamos allá y acá, 
manejamos el 0,25%de la capacidad de un celular, 
para qué queremos más?  
La trampa es que tú, o que yo - el Eterno nos libre en 
el Nombre de Y_shua Ha Mashíaj, de que caigamos 
en esa atadura, porque Satanás tiene que ver en ella.  
Existe la atadura del propio cuerpo y a conservar la 
belleza, eso es muy común en muchísima parte de la 
población mundial.  
Las personas tienen miedo a perder el poder, es decir , 
si son bellos, miedo a perder su belleza,porque tienen 
miedo a perder el poder, tienen miedo a perder los 
privilegios, miedo a perder el dinero. 
Entonces están atados a su belleza, a la conservación 
de su cuerpo , miren cuántas ataduras en una sola.   
Esto es muy importante y no estoy hablando 
solamente de artistas de cine o de televisión, sino a 
nivel general.  
Todos, absolutamente todos hemos sido glotones en 
algo, no me refiero a la comida aunque también 
interviene, recuerden lo que dijo Yahshua HaMashiaj 
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en Lucas 21:34, que no estemos en glotonería, o sea 
que no estemos atados a al, repito, no se refiere a la 
glotonería ahí Nuestro Adón Yahshua HaMashiaj 
solamente al comer.  
La glotonería y otros tipos de ataduras destruyen el 
alma y el cuerpo.  
La persona se siente insatisfecha , no se sacia, va a 
querer más y más.   
Así como hay enfermos , con todo respeto , que llegan 
a pesar 300 o 500 kg de peso, esa persona no controló 
su glotonería en la comida.   
Otro tipo de ataduras, como el caso del Internet, o el 
caso del celular, o el caso de la belleza, no se sacian y 
quieren más, por eso cuando una persona empieza 
con una cirugía plástica , ya no puede dejar la cirugía 
plástica , se pone botox, por acá , por allá... un estira 
acá... allá y acaban deformes y como no tienen buena 
perspectiva, porque no tienen el RuajHa Kodesh, no 
creen en Yahshua HaMashiaj , no guardan su bendita 
Torah, no guardan la santidad, se ven en el espejo 
"bellos " .  
Ve hasta donde llegó esa atadura, es terrible eso.  
Nosotros tenemos en cuenta dos palabras: Salvación o 
Condenación.  
Si no estamos atados a ninguna glotonería: 
Salvos.  En Yahshua HaMashiaj no estamos atados, 
estamos unidos: "Tu yugo es fácil y ligera tu carga" 
Mateo 11:28. 
Lo importante para nosotros es ministrar libertad 
interior.  
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La libertad interior no se obtiene con yoga, ni Tai chi , 
ni feng shui, ni aromaterapia ni karate ni yudo, ni 
taekwondo, ni meditación transcendental ni otras 
cosas de la nueva era. Eso solamente se logra en 
Yahshua HaMashiaj.  
Mucha atención: Toda, toda atadura al empezar a 
soltarla crea abstinencia. 
Si la persona fuma un cigarro común y va a dejarlo, le 
va a crear abstinencia porque va a extrañar la nicotina, 
los alquitranes.  
Si una persona va a dejar la marihuana, va a tener 
abstinencia.  Si va a dejar la cocaína o cualquier otro 
tipo de droga, va a tener abstinencia.  
La abstinencia da muchos síntomas, en el caso del 
alcohol: el delirium tremens, pero eso es más terrible, 
ya hablé de eso.  
El problema es que una persona adicta al celular va a 
tener abstinencia.  
¿ cómo lo he visto en mis pacientes?  
Le digo: Ya no va usted a tomar el celular. Papá, le 
encargo que usted  cuide a su hijo, o a su esposa, o la 
esposa al esposo. 
¿Qué es lo que va a tener?    Ansiedad, va a empezar 
a golpear en la mesa, a mover la pierna, tiene 
abstinencia.  Y no es una droga la que entra al cuerpo, 
es extremo esto, vean hasta donde llega el problema.  
Hay tratamientos médicos, psicológicos, psiquiátricos, 
lo que tú  quieras para las personas que tienen 
abstinencia de substancias ingeridas, pero para las 
personas que tienen abstinencia a una atadura como 
es el celular, el Internet ¿cómo le hacemos?  
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No hay una medicina hermanos, no hay un 
medicamento que podamos dar para quitar 
esta  abstinencia.  
 Y quiero que sepan que las personas sufren mucho, 
tanto en la abstinencia física de una droga como la 
abstinencia por dejar el celular, la persona va a estar 
totalmente ansiosa. 
Si estás atado al celular, prueba hacer mucha oración.  
En los próximos temas voy a estar dando la palabra 
del Eterno, lógico basado en la Biblia - Tanak que en la 
oración tenemos mucho poder, mucho más de lo que 
hemos creído.  Orando se quitan esos síntomas de 
abstinencia y la atadura misma.  
En primer lugar hay que quitar el miedo, después 
explicaré.  
No veamos la abstinencia como algo malo, va a ser un 
sufrimiento útil para desatarse de esa atadura.  
Todo aquel que deja la droga, cocaína, alcohol, 
cigarro, lo que sea , va a tener abstinencia, pero no lo 
veamos como algo malo, porque a veces los médicos 
no damos el correcto enfoque. 
  La abstinencia será un sufrimiento útil para 
desatarse. Es como las curaciones, duelen, a veces 
hay que pasar alcohol con yodo o mertiolate, una 
substancia antiséptica y eso va a doler, pero no hay 
otra forma.  
¿ Cómo se quitan las ataduras?  
Aparte de lo que ya mencioné, empieza a valorar lo 
que tienes.   
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Las ataduras se dan porque no hemos valorado lo que 
tenemos y queremos más, si tú no valoras lo que 
tienes acabarás atado a alguien o a algo.  
Tenemos una vida ¡ halleluYah!  
Tenemos sustento y abrigo, como dice rav Shaúl - 
Pablo en la Biblia, halleluYah.  
Estemos contentos con loque tenemos, no con lo que 
no tenemos, no lo tenemos y se acabó punto y aparte.  
Así como lo expliqué cuando hablé sobre la ansiedad y 
otros temas médicos, expliqué que si alguien toma una 
medicina para los nervios o para dormir, esa medicina 
va a crear tolerancia, quiere decir que va a necesitar 
más dosis para obtener el mismo resultado, si una 
persona tomabaun miligramo de "x" medicina, para 
dormir , después ya no le va a hacer , va a necesitar 2 
mg  ...3...4... hasta 10o más mg. 
 Lo mismo sucede con las ataduras, que no tienen que 
ver con algo  ingerido.   
La persona atada al celular va a crear tolerancia, ya no 
le va a bastar tanto tiempo en Internet, quiere más, no 
se sacia.  
La tolerancia que crean algunos medicamentos para 
los nervios, para el stress, la ansiedad, van a crear 
tolerancia, lo mismo ocurre con todo lo que son 
ataduras.  
Existe tolerancia a los analgésicos, ya no le hacen 2 
aspirinas, tiene que tomar 4, después 6, eso le va a 
causar muchos problemas, lo mismo es en las 
ataduras externas como lo del celular.  
Existe la tolerancia al juego,, al sexo, ya no le va a 
bastar tener una relación sexual cada tercer día, va a 
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querer cada día... va a querer dos veces al día, tres 
veces al día, hasta enfermarse, lo mismo va a suceder 
con la tolerancia al juego. Vea el tema " Ludopatía " en 
YouTube Shalom132.   
La gente crea tolerancia a todo, entonces si nos 
atamos a alguien o a algo, vamos a crear tolerancia, 
mejor nos desatamos ahora mismo.  
¿ Qué es la tolerancia?  
Se requiere más dosis de lo mismo para lograr el 
mismo efecto.  Hay personas que toman un refresco 
de Cola todos los días, después ya no les va a bastar, 
van a querer dos, tres, tiene cafeína, entonces le vaa 
dar una tolerancia, va a querer más porque le da 
energía, no caigamos en eso, hermanos.  
Sobre el miedo he hablado algo, pero todavía no lo 
suficiente.  
Si el miedo llama a tu puerta y tú abres, en Yahshua 
HaMashiaj tienes confianza y verás que tú abres la 
puerta y no hay nadie.  
El miedo existe en tu imaginación.  Hay cosas que son 
objetivas ya lo expliqué sobre la angustia y demás, 
pero hay cosas que no existen y nos estamos 
haciendo la vida más difícil por tener miedo a todo, las 
fobias de las cuales hablé, etc.  
Hay ataduras a todo: a la televisión, hace mucho 
tiempo veíamos como las viejecitas estaban atadas a 
la televisión y personas aunque no fueran tan 
viejecitas, empezaban las telenovelas a las 3 de la 
tarde y terminaban a las 11 de la noche, estaban toda 
la tarde viendo telenovelas del diablo, puras cosas 
inmundas.  Ataduras a la televisión, al cine, la gente 
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vive atada, si tú estás atado, estás a tiempo de 
desatarte.  
Ataduras a la espiritualidad.   
La espiritualidad mal entendida no lleva a nada. 
Los clásicos religiosos, quiero hacer énfasis aquí 
porque somos mesiánicos y no tenemos por qué caer 
en religiosidad.  
El clásico religioso cree que por su religiosidad está 
más cerca de Dios, cree que por su religiosidad está 
más cerca de Elohim Yahshua.  
El clásico religioso que con ciertas actitudes que toma 
cree que está más cerca de Elohim cae en delirio, una 
atadura a una religiosidad puede acabar en locura , 
por eso no hay que ser religiosos, hay que seguir la 
bendita Torah de YHWH y viviremos.  
¿ Cómo es que alguien empieza con religiosidad?  
Sabemos que hay ciertas cosas que son pecado y 
cosas que no lo son, sabemos que debemos discernir 
lo bueno de lo malo., lo kosher de lo no kosher.  
¿Qué  hace un religioso?  
Todo lo ve como pecado, "es pecado esto, es pecado 
lo otro ... es pecado ir a la playa ". 
Sabes? Yo estuve paseando en la playa y no pequé  , 
inclusive recibí palabra del Eterno paseando en la 
playa, lógico, llegué a una hora que no había personas 
mal vestidas, la cuestión es guardarse.  
No es pecado pasear en la playa vestido 
recatadamente , claro que no fui de corbata...  
Una religiosidad mal entendida acaba en delirio, 
entonces las personas son atrapadas por haSatán. 
Recuerda que no todos los pensamientos son intrusos, 
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muchos son tus propios pensamientos, empiezan a 
delirar, creando visiones que no son, son ilusiones, es 
cosa ilusoria, son ficticias, son mentira.  Roeh, "vi 
esto",  "vi unas manos " , "vi acá ", "vi allá ". 
¿Con qué finalidad hace eso? Con la finalidad de 
llamar la atención a otros hermanos, y dicen:" mira, yo 
veo y tú no ves, soy más santo y tú no "," yo estoy más 
alto espiritualmente y tú no ", no crean eso hermanos.  
Las visiones existen, no digo que no porque yo las 
tengo, todo basado a lo que diga el RuajHa Kodesh.  
Si se presenta algo, tiene que ser un mensaje claro, y 
dice Yahshua HaMashiaj: Por sus frutos los conoceréis 
" , pero está habiendo el peligro de que muchos caigan 
en religiosidad y eso te lo aclaro de una vez hermano 
precioso, preciosa en el Eterno Yahshua HaMashiaj, 
para que no caigas en eso, si estás, salte, es una 
atadura a la religiosidad. 
Yahshua habla de la manera más hermosa, preciosa , 
ya decía yo que muchas hallelot me ha inspirado el 
Eterno subiendo escaleras , voy subiendo , exaltando y 
viene algo, lo escribo, o algún poema al Eterno , pero 
no religioso, estar como un monje ahí enclaustrado, 
eso no lo quiere el Eterno.  
¿Por qué es la atadura?  Es miedo, es una falsa 
seguridad . 
 La persona que cae en una atadura religiosa es que 
se quiere sentir segura, pero eso no, la seguridad la da 
Yahshua HaMashiaj, la seguridad es en Yahweh, en 
libertad, no en una atadura y menos religiosa.  
La gente atada se siente segura, muchos están atados 
y es que se sienten seguros con su atadura, pero no 
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es así, eso es totalmente falso, la atadura produce 
más miedo, si la persona no tiene miedo, está 
bien  1Juan 4:18:" Porque el que conoce el perfecto 
amor no teme" y el perfecto amor es Yahshua 
HaMashiaj.  
La persona que cree verdaderamente en Yahshua, 
cree, confía y actúa tiene fe (creer confiar y obedecer), 
no tiene ataduras.  
Si no se está obedeciendo en algo, entonces es muy 
fácil caer en ataduras. 
La persona que cree en su atadura, cree que hace que 
se realice, dice:" me realicé " pero es una falsa 
realización, como que se realizan para que sean algo, 
pero no, suplen sus necesidades, pero no.  
El echo de tener muchos suscriptores o contactos, yo 
no entiendo mucho de ello.  "Tengo a tantos en 
Facebook, ministro a tantos..." eso habla de orgullo, 
sin que te des cuenta estás siendo atado ahí, lo mejor 
es ni mencionarlo, si ministras a 10, a 100  o a 1.000, 
qué bueno, el Eterno es el que agrega, no nosotros.  
No tener miedo, estar seguros en Yahshua, por lo 
tanto pídele a Yahshua que aumente tu fe, como aquel 
hombre:"Señor, Adón, creo, pero aumenta mi fe". 
 Los mismos Shaleahim (Apóstoles) le dijeron:"creo, 
pero aumenta mi fe ", eso se traduce en confianza.  
Todas las ataduras crean ansiedad, todas, y crean 
malestar en el alma y en el cuerpo porque la persona 
acaba con una tensión nerviosa y acaba con dolores 
de huesos, de músculos, de articulaciones y puede 
acudir al médico,vean qué catástrofe, porque la 
persona llega : " oiga doctor, me duelen los huesos, 
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me duele todo, pero está atada a algo y si nosotros los 
mesiánicos no desengañamos a la gente, la persona 
va a estar atada toda su vida. 
 Entonces la atadura crea ansiedad y malestar . 
Mucha atención: Toda atadura inicia con una simple 
atracción.   
Por ejemplo: la droga, la marihuana," fumate este 
cigarro de marihuana, vas a ver , vas a sentir bonito " . 
Hay un video sobre la marihuana y los efectos que 
causa, disfunción eréctil en los varones, eso puede ser 
para la salud?  Claro que no! 
Todo empieza por la atracción, el probar, la atracción: 
sexual, pornografía, el Internet y después la persona 
queda atada.  
Dicen ellos:"Me atrae la televisión ", "Me atrae la 
pornografía"," Me atrae el sexo " , "Me atrae el dinero 
". 
Empieza con una atracción y se convierte en atadura.  
Para tener buena condición física se necesitan 15 a 30 
minutos de ejercicio todos los días, ya lo vimos en el 
tema "Masa muscular ". 
Mucha gente empezó así y terminó atada a un 
gimnasio y ahora hace de 5 a 8 horas de ejercicio 
todos los días. Queda atada al ejercicio, al gimnasio, a 
su entrenador,al dinero que tieneque pagar y a su 
propio ego viéndose en los espejos de los gimnasios 
viendo si van aumentando o no.  
Todo empieza con un poquito y después se convierte 
en algo grave.  
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Cuando una persona es ministrada y se le dice:" Vas a 
romper esta atadura " , todas las personas van a tener 
abstinencia.  
La persona que no va al gimnasio, va a sentir que se 
muere, que sus músculos se vuelven todos "aguados" 
, no, eso no le va a pasar si sigue haciendo 15 a 30 
minutos de ejercicio, ya no va a ser el super atleta que 
por orgullo quería ser, pero tendrá buena condición 
física.  
Hay ataduras de todo tipo: a personas, objetos, 
animales.  
Atados a los coches:"Tengo el mejor coche ", lo 
enceran,  todo el tiempo lo están acariciando, ni a su 
esposa la acarician así.  
Es fácil atarse, el problema es desatarse, se puede en 
Yahshua HaMashiaj.  
Primero ir al fondo del asunto, por eso en el tema de 
liberación digo:"YO RENUNCIO A MI ORGULLO " 
porque el EGO es lo que causa la atadura, no 
siempre.  
Todas las ataduras van a causar problema mental y 
físico.  
Personas que quisieron ser parte de Gozo y Paz me 
decían:"Roeh, a mí me habla el Eterno y me dice:"Qué 
ves?. Veo esto... tipo Jeremías.  "¿Qué ves? Veo 
ahora un barco en el agua ". 
Es una atadura horrible eso, a la religiosidad, creerse 
más que los demás.  
La gente que quiso ser parte de Gozo y Paz y que no 
quiso ser ministrada en ese tipo de atadura, que no 
quiso pasar la abstinencia... Mira , tu abstinencia va a 
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ser que te sientes, escuches palabra, que te 
desintoxiques de toda religiosidad.  No quisieron pasar 
por eso, entonces acabaron muy mal , 
mentalmenteacabaron mal. 
La gente dice:"Soy aficionado al fútbol ",es otra 
atadura no se dan cuenta que no es un aficionado, 
sino que realmente está atado al fútbol, o al basketball, 
lo que sea, actualmente hay féretros, ataúdes con los 
colores de su equipo favorito o con el color de su club.  
Las personas están atadas pero ya no pueden 
razonar, allí hay un embotamiento total, tiene que 
intervenir un siervo del Eterno o una sierva del Eterno 
bien ungida, sobre todo un siervo del Eterno para 
romper eso en el Nombre bendito de Y_shua Ha 
Mashíaj.  
Muchas ataduras inician por las etiquetas que les 
pusieron sus papás, de niños por ejemplo:"eres un 
tonto", "eres un loco " " no sirves para nada ". Por eso 
el audio "Cómo educar a los niños " y "Cómo educar a 
los adolecentes ". 
Sobre la economía puse un audio "Economía sana" y 
"Estabilidad financiera ". 
Todos esos audios tienen una función: El que no se 
caiga en ataduras.  
Si a ti te dijeron que eras un tonto, loco, lo que sea, 
tienes que quitarte esa etiqueta que te pusieron tus 
papás, porque sino, te atas:" Soy un tonto,loco,soy 
malo, etc, etc.   Está demostrado que niños que fueron 
etiquetados como tontos para las matemáticas, ahora 
son físico matemáticos, es real loque te estoy 
diciendo.  
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Debemos decir cosas buenas a  nuestros hijos:"Qué 
bonita eres nena, pórtate en santidad ",etc.  
Para empezar hay que analizar quienes somos.  
En sicología analítica - el Eterno me permitió estudiar, 
no lo digo por orgullo, lo digo para que sepas que te 
está comentando alguien que sabe lo que está 
diciendo, la gloria - cabot es para Yahshua HaMashiaj. 
Estudié sicología analítica, propedeutica,médica,etc.  
En la sicología analítica analizamos quiénes somos: 
1- La identidad real  (lo que eres) 
2- La identidad ideal  (lo que te gustaría llegar a ser, 
como anhelos, sueños, una meta) 
3- La identidad obligatoria  (lo que debes ser) 
Partiendo de estas tres identidades, nosotros 
decimos:"¿Tu,qué quieres ser?... pero eso no lo vas a 
poder hacer por esto, esto y esto.  
Cuando alguien va a estudiar una carrera universitaria, 
después su doctorado,etc., se le tiene que informar 
bien a los jóvenes sobre todo esto, pero no nada más 
incluye las carreras universitarias, sino todo tipo de 
trabajo, la gente fracasa, entre otras cosas porque no 
hace la identidad obligatoria: Lo que debe de ser., si 
no guarda bien los mandamientos, se roba las cosas 
,qué va a llegar a  ser un buen juez.... no sé, cualquier 
profesión.  
He hablado sobre el ego, el daño que hace el ego.  
Por ejemplo, no pudo ser jugador de fútbol profesional, 
era su sueño y se trauma porque no llegó a serlo, se 
vuelve una atadura a "X" equipo, a "X" club, entonces 
todo su cuarto, su habitación está llena de banderines 
y posters de ese club =atadura. 
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 Porque eso es enfermizo, aunque no se quiera 
reconocer.  Los que tienen ese tipo de atadura son los 
que gritan a más no poder cuando su equipo mete un 
gol, pero si pierde se vuelve una catástrofe.  Si gana 
está eufórico, si pierde, cae en depresión, puede caer 
hasta el suicidio.  
Los que saben historia: El Maracaná o el maracanazo: 
El estadio de fútbol en Brasil donde todo el mundo 
pensaba que en su propia casa iba a ganar Brasil y 
ganó, si mal no recuerdo,Uruguay y hubo suicidios en 
masa: atadura al fútbol.  
Qué actuó ahí: El ego. Egoísmo. Egocentrismo. 
Egolatría. Idolatría.  
"Yo quiero a mi equipo, "Yo adoro a mi equipo", "Yo 
doy todo por mi equipo ","Tengo la camiseta de mi 
equipo " 
Todo esto de querer y poseer me recuerda una 
canción "Casi todos sabemos querer, pero pocos 
sabemos amar" es una canción que no ofende al 
Eterno, es una canción verdadera, es que amar no es 
querer. En 1Corintios 13 tenemos la mejor definición 
del amor.  
El querer no es poseer:"Yo quiero.  
El que ama no posee.  
La atadura se va a dar por el miedo, por el ego, por el 
querer, por el poseer, no por el amar.  
Está en los audios la explicación de 1Corintios 13. 
Toda atadura es una posesión, aunque no sea 
demoníaca, puede serlo, o puede ser solamente una 
opresión demoníaca muy fuerte.  
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Toda atadura es una posesión muy fuerte de "yo 
quiero" y eso causa una debilidad mental y también en 
el cuerpo.  
Todas las personas que están atadas, tienen 
necesidad de posesión de cosas porque no tienen 
satisfacción, no tienen placer, todo esto da menos 
salud mental.  
Muchos hermanos me han preguntado- tengo una 
deuda hace tiempo sobre la atadura al trabajo, hay 
muchas personas que tienen atadura al trabajo, esto 
afecta a la persona, a la esposa, o esposa y a los 
hijos. 
¿Por qué se da la atadura al trabajo?  
Por sentimientos de culpa, es un miedo, es:"me 
autoflagelo"  
Conozco personas que tuvieron dos o tres trabajos, 
eso es matarse totalmente.  
Se puede buscar prosperar, pero no así.  
No es "me maltrato y ya" , no! 
Muchas veces se da porque  "no pude hacer esto, no 
eduqué bien a mis hijos, no eduqué bien a mi hijo, o a 
mi hija, o pasó esto o el otro, no cuidé a mis hijos, 
ahora me ato más al trabajo.  
Es un sentimiento de culpa, física y mentalmente por 
algo que no se pudo hacer o no se hizo a tiempo.  
No permitas que algo, ni una persona, ni un animalito 
(una mascota), ni un objeto, nada te ate.  
Otra atadura es : las personas que están atadas a los 
hijos sobreprotegiéndolos.  
Los hijos ya son grandes, en edad de trabajar, de 
llevar el sustento, pero son sostenidos por los papás, 
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eso es una atadura terrible, los padres están atados al 
hijo, hay excepciones, si el hijo está enfermo ni hablar, 
pero si el hijo está sano tiene que trabajar.  
Si los papás son viejecitos los tiene que ayudar.  
La clásica madre "soportalotodo" de los hijos, madre 
solapadora, eso se vuelve una obsesión y una 
atadura.  
Cada uno de nosotros en esta bella noche, vamos a 
analizarnos, vamos a pedirle al RuajHa Kodesh que 
nos ayude a determinar en qué estamos atados , o 
vamos a acabar enfermos, reprendemos eso en el 
Nombre de Y_shua Ha Mashíaj.  
Te puedes atar a tí mismo: el clásico sabelotodo que 
quiere saber más por orgullo:Estás atado a tí mismo.  
Muchos se han atado al estudio de una manera 
excesiva y no son felices.  
Habemos gente que nos unimos a ser estudiosos pero 
no estamos atados al estudio, simplemente nos gusta 
estudiar, pero no estamos atados y somos felices.  
Hay gente que está atada por querer saber más.  
No estoy en contra de que se estudie, al contrario , yo 
soy el primero que tiene que poner el ejemplo de 
estudiar, pero no estemos atados a ello.  
Nada ni nadie te va a dar seguridad total y placer aquí 
en la tierra, nadie, solamente Yahshua HaMashiaj nos 
da la alegría y el gozo de vivir.  
Las ataduras son una catástrofe, pensar así es 
irracional.  
En la elección de sustancias, hay que duplicar la 
dosis... de refrescos Cola, las horas de televisión, estar 
viendo el celular,etc.   
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Se puede duplicar el atarse a sí mismo y las personas 
acaban totalmente neuróticas o sicóticas. Muchas 
enfermedades ni siquiera son para el siquiatra, son 
para liberación en el Nombre poderoso y bendito de 
Y_shua Ha Mashíaj . 
Necesita más ansiolítico, más y más, entonces busca 
en el mercado negro que le surtan ciertas tabletas 
duplica tanto la dosis y eso puede causar un paro 
cardiorespiratorio: la muerte, lo mismo es en cualquier 
adicción... atadura, más bien.  
¿ Por qué se dan las ataduras?  
1- Poca tolerancia al dolor, del alma y en lo físico.  
2- Ser más suceptibles al placer, a esa gente le gusta 
vivir en lo ilusorio, tienen poca tolerancia al dolor, no 
quieren sufrir nada : 
"no, no, yo me tengo que consentir, no duermo... va 
otra tableta... tres... cinco tabletas "  
Recuerden que la abstinencia va a ser un sufrimiento 
útil para desatarse.   
Entonces ¿qué hacer en todo esto?  
La respuesta es en Yahshua HaMashiaj.  
Orar, por eso voy a dar otros temas sobre la oración.  
En el caso de las personas que están atadas a su 
cuerpo o a la belleza o a la edad: aceptar los cambios 
al avanzar la edad.  
 Los que estamos más grandes ya no tenemos la 
misma agilidad como cuando éramos jóvenes de 20 
años.  
Los jóvenes de 20 años no deben burlarse de los 
mayores, porque los mayores debemos ser 
respetados.  
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Dice la Biblia, en la Torah:"Honra las canas, honra la 
barba del anciano " .  
Porque es importante, tú tienes honrar eso.  Algún día 
llegarás a viejo, te deseo que llegues a viejo, entonces 
no te gustaría que se burlaran de tí.  
Gracias a Yahshua, yo todavía sigo bastante fuerte, 
gracias al Eterno, pero hay hermanos aquí que ya 
están más avanzados en edad o que tienen la misma 
edad pero que han tenido varias enfermedades y están 
más agotados, no hay que burlarse de ello, al 
contrario, ayudarlos, porque sino entonces se va a 
pecar.  
Nada es por siempre hermanos, entonces para qué 
preocuparse por estar viendo el celular a cada 
momento, tenemos que utilizarlo, no digo que no, pero 
no llegar a una atadura.  
Nada es por siempre, solamente Yahshua y nuestra 
alma salva... si nuestra alma es salva. 
Hay un video "20 características de un salvo"para que 
lo vean.  
Hay que disfrutar todo lo que Yahshua HaMashiaj nos 
ha dado, sin atarse.  
¿Cómo empezó un alcohólico? 
Por una copa...dos, tres...tolerancia...ya se toma dos 
botellas. 
Aceptar que este mundo no depende de tí, ni de mí.  
No porque yo vea más el celular, o vea más noticias, 
voy a cambiar las cosas en el mundo.  
No porque haga más horas de ejercicio, vas a vivir 
más años.  
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Dice Yahshua que no podemos ni agregar a nuestra 
estatura un codo.  
Bendito es el Aba Kadosh, entonces nada de ego, no 
trates de vivir en las nubes... los pies en la tierra.  
El que no sabe nadar utiliza un salvavidas, lo hace 
sentir que está arriba del agua, pero realmente no 
sabe nadar.  No es pecado utilizar un salvavidas, pero 
sí decir que se sabe nadar utilizando un salvavidas.   
No usar a algo o a alguien como el premio que te 
mereces.  Ej : Hay personas que trabajan mucho y 
dicen:"me merezco una buena comida ". Pero siquiera 
es una comida saludable, van a ser 5 hamburguesas 
con papas fritas y tres refrescos Cola, se va a intoxicar 
con eso, cree que se lo merece porque trabajó, y sí, 
está bien trabajar.  
O dicen:" Creo que me merezco a esta chica, o a este 
chico ". 
Las cosas no se dan por premio.  
La mayoría de las personas utiliza lo que se llama 
"muletas psicológicas " como las que usan las 
personas que se fracturan una pierna, un pie; utilizan 
"muletas psicológicas " y esas son ataduras, porque 
tienen miedo.  
Si no te atas a nadie, a nada... eso es la verdadera 
libertad de que habla Yahshua en Lucas 21:34. "No se 
carguen vuestros corazones de glotonería " no se está 
refiriendo solo a la comida, sino a este tipo de ataduras 
y a otras miles más.  
Si tienes a Elohim, entonces aportas más a la 
humanidad con tu persona que con tus posesiones.  
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Si yo amo a Elohim, voy a aportar más a la humanidad 
, y tú también, con nuestro amor a Yahshua y a la 
humanidad.  
Los religiosos... ¿están aportando algo? 
No, nada.  
Sin embargo si predicamos un verso de la Biblia bien 
explicado, estamos aportando más.  
Toda atadura provoca ansiedad.  
A veces hay que trabajar más de ocho horas, pero no 
te vas a matar trabajando 24 horas . La autoexigencia 
enfermiza, causa ansiedad, enferma, causa mil 
problemas de salud.  
Que tú estés contento y digas:"Soy ya lo que quise 
ser" eso da shalom, paz, hermanos.  Yo siempre quise 
ser médico, el Eterno me lo permitió y tengo 
shalom.  El Eterno me llamó para ministrar su palabra 
aunque soy imperfecto, bendito es su Nombre, su 
Nombre es  exaltado a través de un imperfecto. 
¡ Bendito es su Nombre ! 
Que estés contento con lo que tienes, o vas a querer 
más y te vas a enfermar, con deudas, con dolores de 
cabeza, no vas a poder dormir, etc,etc.  
A mí me gustaría que esta noche tu dijeras: " Padre 
Eterno, perdóname;  estoy feliz con lo que tú me has 
permitido hacer hasta ahora." 
Claro que tenemos que anhelar ser mejores padres, 
mejores hijos , mejores mesiánicos, mejor todo, en 
nuestra profesión, trabajo secular, pero no caer en 
algo enfermizo.  
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El miedo al fracaso: No tenemos control sobre el 
futuro, con el miedo al fracaso, las personas se atan, 
por eso quieren hacer más dinero, más trabajo.  
Miedo al futuro es una atadura que crea depresión, 
como todas.  
La atadura a personas: A quien admiras, hay personas 
en el mundo que quieren parecerse a tal actor o actriz, 
se vuelve una atadura a esa persona, por eso se 
llaman "los  ídolos " ... el ídolo de México fulano, de 
Francia fulano de tal.  
A quien se admira, se ata la persona y quiere imitar 
todo.  De eso está lleno el mundo, se imita la manera 
del peinado, el modelo de los lentes,etc, por eso dije al 
principio, a lo mejor estás atado a la moda y  ni 
siquiera te has dado cuenta.  
La atadura a alguien:"No puedo vivir sin tí ", eso es 
una atadura.  
La atadura a tí mismo puede llegar a ser la peor 
atadura 
La atadura al"buen nombre ", al qué dirán, a la 
reputación, y eso se llama falsa humildad, los 
mesiánicos tenemos que estar preparados para que 
hablen de nosotros : "pestes ", no para que nos echen 
flores. 
A Yahshua ¿Cómo lo trataron?. Lo querían despeñar, 
arrojar del despeñadero, le hicieron de todo.  
Nosotros queremos ser aceptados, ser reconocidos, 
ser aplaudidos, estamos mal, no debemos de ser así.  
Yahshua nos advierte sobre todo esto, si es que 
queremos seguirle, Él dice:"Tomen su cruz - madero y 
síganme ". 
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El querer ayudar más allá de nuestras fuerzas también 
puede ser  una atadura, tú puedes venir y ayudar en la 
congregación, pero todos tenemos un límite 
en  cansancio , en tiempo, en sabiduría para hacer 
ciertas cosas.  
En querer ayudar más allá, podemos echar a perder 
las cosas, si alguien no sabe conectar un cable y se 
quiere meter, puede causar un cortocircuito.  
En Zacarías 4:6, no es con fuerza ni con ejércitos, sino 
con el Espíritu de Yahweh, halleluYah.  
Otra atadura: querer ser reconocido, buscar la 
aprobación de las personas, se vive mucho esto en la 
sociedad están atadaslas personas en el mundo 
social, quieren que digan de ellos: " Qué gran hombre 
es! Qué altruista!  ayuda a los pobres..."Qué gran 
mujer es!. 
Es lo que quiere oír la gente.  
Está atado  al ser reconocido y no se da cuenta, y 
sufre porque cuando se acaba eso mueren.  
Ataduras a las emociones, ataduras al sufrimiento.  
Como no cree merecerlo, se autocastiga, es cuando 
decimos:"es masoquista ". 
Si vivimos plenamente en Yahshua HaMashiaj y para 
Yahshua HaMashiaj , hay libertad.  
Ahora levanten todos sus manos, allá y acá y voy 
hacer una oración, por amor al Eterno y a ustedes,con 
mucho gusto.  
Yo no sé qué tipo de ataduras tengas, pero el Eterno 
sí, y te lo va a  decir. 



34 
www.gozoypaz.mx 

Lo que voy a  hacer , el Eterno puso en mi corazón es 
que yo ore para que todos se vayan desatando a lo 
que estén atados. 
Yo no estoy diciendo que estás poseído por demonios, 
pero sí puedes estar siendo engañado con una 
atadura y eso entonces te frena y no vas a poder dar lo 
que tienes que dar.  
Levanten sus manitas.  
Baruj atá Eloheinu Yahweh T'Zebaot, bendito eres 
Elohim, Rey del universo, en el Nombre de Y_shua Ha 
Mashíaj, Aba, yo te pido que tú derrames fuego de tu 
Bendito RuajHa Kodesh,tu Bendito Espíritu Santo y les 
des bendición a mis hermanos y hermanas aquí y allá, 
a los nuevos amigos y amigas, a los futuros 
mesianicos para que puedan desatar todo loque 
tengan que desatar.  
Solamente en tu Bendito Poder se puede.  
He puesto solamente algunos ejemplos de los miles 
que hay sobre ataduras.  
Aba tú conoces el corazón de cada uno de ellos y 
hasta cuántos cabellos tienen en su cabeza.  
En el Nombre Bendito de Nuestro Adón Yahshua 
HaMashiaj, yo declaro que ellos serán desatados.  
Si, Padre Eterno, porque ellos tienen voluntad de 
amarte y de servirte con todo su corazón, su alma, su 
fuerza, su mente y su ser.  Y que ellos no tienen por 
qué tener miedo, dice tu Salmo 91"El que habita al 
Talit del Altísimo, morará bajo la Sombra del 
Omnipotente . 
Y si Yahweh - Yahshua con nosotros, quién contra 
nosotros?, ¿ Qué me puede hacer el hombre?, dice 



35 
www.gozoypaz.mx 

uno de tus Salmos que ellos no tengan miedo a  nada, 
que no estén atados a nada, y ellos empezarán a 
hacerlo desde ahora mismo porque es por voluntad 
propia de cada uno.  
Todá rabá Yahshua HaMashiaj.  Omen ve Omen.  
 
Entonces estás atado por ejemplo al celular, lo vas a 
apagar y vas a comer rico como nunca. Esas 
enchiladas, tus huevos rancheros que no has 
disfrutado porque has estado comiendo así  (mirando 
el celular)y no disfrutaste, no, apaga el celular... voy a 
comer.  HalleluYah! 
A ver televisión, el Internet, a todo lo que dije más lo 
que el Eterno te vaya a decir.  
Exaltemos al Eterno porque Él vive! 
Yahshua HaMashiaj  vive! HalleluYah! 
 
Propaguen este video por las redes sociales, va a ser 
de mucha bendición para muchas personas.  
Que el Eterno les bendiga y les guarde ,  
 

 


